
（様式第４号） 第１回武石地域協議会 会議概要

１ 審 議 会 名 武石地域協議会

２ 日 時 平成 29 年 4月 16 日 午後 7時 00 分から午後 9時 00 分まで

３ 会 場 武石地域自治センター 2階 第 1会議室

４ 出 席 者 会長児玉卓文委員、副会長柿嶌勲委員、新井德委員、池内俊郎委員、

北澤千津子委員、児玉けさみ委員、小山ひとみ委員、桜井久美子委員、

鈴木三千夫委員、高橋みち子委員、滝沢友子委員、成田英雄委員、

廣川光子委員、山岸誠委員、依田真澄委員 【欠席委員 2名】

５ 市側出席者 依田地域振興課長、下村市民サービス課長、滝沢産業建設課長、

小林地域担当職員、坂部地域政策係長

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍 聴 者 0人 記者 0人

８ 会議概要作成年月日 平成 29 年 4月 23 日

協 議 事 項 等

○全体進行（依田次長）

会議資料の確認及び出欠席委員の確認。

１ 開 会（柿嶌副会長）

２ 地域協議会長あいさつ（児玉会長）

本日は平成 29 年度第 1回目の武石地域協議会の開催。

協議会も折り返し地点に来ましたが 1年間よろしくお願いいたします。

3 委嘱書の交付

事務局から委員へ委嘱書の交付

4 自己紹介
児玉会長以下委員全員が自己紹介。

報告事項１

（１） 平成 29年度武石地域自治センターの組織について
組織及び職員構成について事務局より説明

（２） 平成 29年度当初予算の主な事業と重点目標について事務局より説明

〔質問〕

（委員）観光施設の関係が 3つありますが、それぞれの収支等の資料を見ることはできますか？
（事務局）本日は、ご用意しておりませんので、後ほどお渡しさせていただきます。

（委員）持寄り基金が使われるようですが、地域協議会では協議されましたか？

（事務局）年度末にさせていただきました。

重点目標について（事務局より説明）

① 市民との協働による地域づくり

② 地域コミュニティ拠点施設の検討と安全安心な地域づくり

③ 地域資源を生かした産業施策の推進



〔質疑〕

（３） 武石地域協議会からの意見書に対する回答について

（事務局）先月の協議会の中で、意見書の案としてお示しいたしましたものを 3 月 16 日に正式に
意見書を提出しました。その中で、システムとしては、無線によるシステムが当地域では

最適であるということと、初期費用と維持管理費用の公的負担と利用者負担の在り方のほ

か、運営方法や行政と住民の協働による導入などを検討した結果、以下のように持寄り基

金を活用してください。という旨の意見書を提出してございまして、これに向けた予算の

構築は、6 月補正で現在要望中でございますので、これが確定しないと正式な回答となら
ないため、本日はお出ししてございませんが、内容的には、①加入率は 70％以上を基本と
し、50％以下の場合は市費の支出は行えない。②導入後の運営費と将来の更新費用は全額
加入者負担とし、運営と料金徴収体制を構築する。③加入者数減少した際は、利用料金の

値上げを行う。④将来、万一運営が困難になったり、事業を廃止する場合、更新積立金の

処分について市と協議する。一応、これはあくまでも市長協議の中できまるものです。

（児玉会長）この地域協議会で意見書を提出にあわせて、武石自治連から市長あてに要望書を出して

いただいている

（４） 情報伝達システム及びごみ減量化自治会説明会について

（児玉会長）住民説明会がお配りした日程表で開催されますが、地域協議会としてご自身の地区は勿

論のこと、そのほかにもう一つどこかの地区に出ていただきたいと思っているのですが、

今回はごみの減量化についても併せて説明会を開催されるということですので、これつ

いて事務局より説明をお願いいたします。

（事務局）「情報伝達システム」説明会について説明

（事務局）「ごみ減量化」説明会について説明

その他

（１）次回以降の会議等日程について

・平成 29 年度第２回武石地域協議会 6月 28日（水）午後 7時～

５ 閉会（柿嶌副会長）


